

Près de 150 mélomanes pour le concert de l'ensemble Orphée à Orgères

Le public est venu en nombre à Orgères (Orne) pour écouter ce concert et découvrir le château.



Près de 150 mélomanes sous les arbres ©Le Réveil Normand

Dimanche 20 août, l'ensemble **Orphée**, composé d'**Agnès Kammerer**, harpiste accompagnée par **Sylvie Willebien** à l'accordéon, **Philomène Mazet** au chant lyrique et **Marie-Noëlle Bernascon**, à l'alto, s'est produit dans le cadre somptueux du Château du Tremblay, propriété de **Nathalie et Christophe Gaillard**, à [Orgères](#) (Orne).

Un concert dans le parc du château

Les années précédentes, ce concert était donné à l'église d'Orgères.

Le quatuor a proposé une partie classique avec des airs de Brahms, Grieg, Bizet, entre autres.

Nous faisons des transcriptions de morceaux classiques qu'on adapte à notre ensemble.

Marie Noëlle, l'altiste

Des morceaux de la musique Klezmer et de la musique latine étaient également au programme.

Le public est venu nombreux pour « écouter ce concert de fin d'après-midi et aussi par curiosité, pour découvrir le Château du XVIII^e dans son écrin de verdure, son parc avec fontaine, ses sculptures et son potager », souligne **Jean-Pierre Féret**, maire d'Orgères.

Au terme du concert, la commune d'Orgères a offert un verre de l'amitié.

Le réveil normand / 21 août 2023
Près de 150 mélomanes pour le concert de l'ensemble Orphée à Orgères
/ par Rédaction l'Aigle